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Niederschrift
zur 42. öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Gemeinderates

der Ortsgemeinde Geisig

Sitzungstermin: Donnerstag, 29.06.2023

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr

Sitzungsende: 22:04 Uhr

Ort, Raum: im Sitzungszimmer des Gemeindezentrums in Geisig

veröffentlicht: Mitteilungsblatt „aktuell“ Nr. 25/2023

Anwesend sind:

Unter dem Vorsitz von

Herr Frank Alberti

Von den Ratsmitgliedern

Herr Rolf Gillmann
Herr Thomas Klee
Herr Ulrich Kunz
Herr Pascal Lorch
Herr Markus Schmidt
Herr Thomas Wendling

Von den Beigeordneten

Frau Daphne Schmidt

Es fehlen:

Von den Beigeordneten

Herr Thomas Heymann

Der Vorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die form- und fristgerechte Einladung fest.
Vor Eintritt in die TO fragt er, ob es zur Niederschrift der letzten Sitzung Änderungswünsche
gibt. Dem ist nicht so, der Rats stimmte der Niederschrift zu.

Tagesordnung:

Öffentlicher Teil

1. Beratung und Beschluss über die Weiterführung der Kinderbaumwiese

2. Mitteilungen Ortsbürgermeister
2.1. Versicherungen Dorfgemeinschaftshaus
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2.2. Wartungsvertrag Defibrilatoren
2.3. Dorfpaten
2.4. Stromeinspeisung
2.5. Termine

3. Anfragen Ratsmitglieder
3.1. Eiche an der Schutzhütte
3.2. Bänke Grillhütte
3.3. Grillhütte Küchenblock
3.4. Pflasterarbeiten Mühlbachstraße
3.5. Rhein-Taunus-Straße Teerarbeiten

Öffentlicher Teil

TOP 1 Beratung und Beschluss über die Weiterführung der Kinderbaumwiese
In der letzten Sitzung diskutierte der Rat schon einmal über die Weiterführung der
Kinderbaumwiese auf den Flächen Auf dem Mühlberg. Die nun schon mehrere
Jahre anhalten trocken Perioden führen zu starken Trockenschäden an den
Obstbäumen, so dass die Bäume in Teilen verdorren. In der heutigen Sitzung soll
nun eine endgültige Endscheidung, die die Bestehende Fläche getroffen werden.
Der Standort ist aus heutiger Sicht, so Ratsmitglied Markus Schmidt, auf Dauer
ungeeignet. Ein weiteres Problem, so der Vorsitzende ist die Flächengröße, die an
ihre Kapazitätsgrenze kommt. Auch die Fläche unterhalb der jetzigen Baumwiese,
sei nach den jetzt zu pflanzenden 23 Bäumen schnell belegt und wie gehe es dann
weiter?
Die Idee einen Kinderbaum im Wald zu pflanzen konnte nicht abschließend geklärt
werden.

Beschluss:
Der Rat beschließt die Kinderbaumwiese auf den Flächen- Auf dem Mühlberg
nicht weiter fortzuführen.

Abstimmungsergebnis:

Ja: 8
Nein: 0
Enthaltung: 0

TOP 2 Mitteilungen Ortsbürgermeister
TOP 2.1 Versicherungen Dorfgemeinschaftshaus

Die Verwaltung weißt die OG daraufhin das für das Dorfgemeinschaftshaus kein
Einbruch/Diebstahlversicherung besteht, die Kosten hierfür betragen ca.90 Euro im
Jahr.

TOP 2.2 Wartungsvertrag Defibrilatoren
Das Geschäftsgebiet Bauen schlägt vor für die gemeindlichen Defibrillatoren einen
Wartungsvertrag abzuschließen. Unterlagen werden noch von der VG vorgelegt.
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TOP 2.3 Dorfpaten
Die Dorfpaten fragen nach einer zusätzlichen Motorsense und einem
Akkubandschleifer.

TOP 2.4 Stromeinspeisung
Herr Müller von Ingenieurbüro Dörflinger hat dem Vorsitzenden das Angebot für
eine Stromauseneinspeisung in Höhe von brutto ca. 5600.- Eurovorgelegt.

TOP 2.5 Termine
Termine:
Waldrundgang am 9.7.23., 10:00 Uhr
Nächste Ratssitzung am 3.8.23, 19:30 Uhr
Einladung zum 30 Geburtstag KITA Panama am 15.7.
Einladung zum Eichenfest nach Dornholzhausen am 12.8. u. 13.8.23

TOP 3 Anfragen Ratsmitglieder
TOP 3.1 Eiche an der Schutzhütte

Ratsmitglied Markus Schmidt weißt auf den schlechten Zustand der Eich an der
Schutzhütte Richtung Dornholzhausen hin. Außerdem befindet sich darunter auch
eine Bank.

TOP 3.2 Bänke Grillhütte
Ratsmitglied Thomas Wendling weist auf beide desolate Bänke im Außenbereich
an der Grillhütte hin. Sein Vorschlag am besten entsorgen. Außerdem bittet er den
Vorsitzenden, die seiner Meinung nach entstandenen Straßenschäden im
Kurvenbereich Richtung Dessighofen (K Straße) dem LBM zu Melden.

TOP 3.3 Grillhütte Küchenblock
Ratsmitglied Rolf Gillmann erwähnt, dass der Küchenblock in der Grillhütte noch
ordnungsgemäß zu montieren sein.

TOP 3.4 Pflasterarbeiten Mühlbachstraße
Ratsmitglied weist auf die nach wie vor schlechten Pflasterarbeiten in der
Mühlbachstraße hin.

TOP 3.5 Rhein-Taunus-Straße Teerarbeiten
Ratsmitglied Ulrich Kunz möchte wissen, wann in Bereiche der Rhein Taunus
Straße (K Straße) die Teerarbeiten ordnungsgemäß ausgeführt werden.

__________________________
Frank Alberti
Vorsitzender und Schriftführer


